



SOLIDARIDAD

Risas, hinchables y juegos en la gala a favor de Pyfano

La Asociación de Padres, Amigos y Familiares de Niños Oncológicos de Castilla y León (Pyfano) celebró ayer su VI Gala Benéfica en Salamanca en la que ofreció espectáculos para toda la familia. Las entradas costaron 5 euros, que recayeron de forma íntegra en la agrupación sin ánimo de lucro, que persigue hacer la vida más fácil a estos pacientes y a sus familiares. Centenares de personas arrojaron la iniciativa, destinada especialmente al público infantil que pudo disfrutar de un espectáculo musical, de catas e hinchables junto a sus padres. | ALMEIDA

